

HOMENAJE A



GUSTAV MAHLER

7 de Julio de 1860- 18 de Mayo de 1911

Biografía sobre su vida y su obra

En el 110 Aniversario de su muerte



AAAO

Asociación Albacetense
de Amigos de la Ópera

GUSTAV MAHLER

Nació en Kaliste, Republica Checa, en 1860.

Fue Compositor y Director de Orquesta. Hoy es considerado uno de los más grandes compositores y como uno de los músicos que anuncian en su obra todas las contradicciones que definen el arte musical del siglo XX.

Formado en el Conservatorio de Viena se inició como Director de Orquesta en pequeños teatros de provincias. Fue asistente de Arthur Niksch en Leipzig y Director de Orquesta de la Ópera de Budapest. Pero su gran oportunidad llegó cuando le ofrecieron la dirección de la Ópera de Viena en 1897.

Como creador concentró sus esfuerzos en la música sinfónica y en el Lied, y, en ocasiones, conjugó en una partitura ambos géneros.

La gran duración de sus sinfonías y el empleo de una armonía disonante contribuyeron a generar una corriente de hostilidad hacia su música en algunos sectores, pero al mismo tiempo recibió el apoyo decidido de una minoría entusiasta, entre ellos los miembros de la Segunda Escuela de Viena.

Su reconocimiento como compositor fue lento y en ello influyó su condición de judío durante el nazismo imperante en Alemania y Austria, lo que ocasionó que su música fuese terminantemente prohibida. Gracias a la labor de directores como Bruno Walter y Otto Klemperer, sus Sinfonías fueron interpretadas y admiradas en todo el mundo.

Desde aquí nuestro Homenaje a este genial compositor que supo aunar la música orquestal y la voz humana en una simbiosis perfecta, creando unas Sinfonías que nos sobrecogen y nos elevan a la cima del sentimiento humano.

Obras recomendadas:

2ª Sinfonía

3ª Sinfonía

8ª Sinfonía

“Canción de la Tierra”